

6月8日、毎年恒例の津山東高等学校普通科体育コース3年生による、チャレンジマラソンが行われました。

コースとなったのは、津山東高校から加茂町塔中地内の新軒戸橋を折り返すフルマラソンコース。公郷保育所や加茂幼稚園の子どもたちのかわいい応援に、高校生たちは笑顔で応じていました。



かわいい声援にこたえて 高校生チャレンジマラソン－ 阿波ゲートボール大会開催－

掛け声もはつらつと 阿波ゲートボール大会開催－

阿波ゲートボール大会が、6月5日に阿波グラウンドで開催されました。

この大会は、ゲートボールを通じて親睦と交流を深めることを目的としています。大会には若い人からお年寄りまで、7地区より95人の参加がありました。各チームは世代を超えての熱戦を繰り広げながらも、和気あいあいの雰囲気でした。

優勝 大高下Aチーム
準優勝 大高下Bチーム
第3位 大畠チーム



加茂支所
阿波支所
久米支所
勝北支所



宮部上ホタルまつり－ 清流の里でホタル愛でる 勝北社会人ソフトボールリーグ－

「第8回宮部上ホタルまつり」が6月12日に開催されました。久米地域の中央を流れる宮部川の上流にあたるこの地区では「ホタルのすむ豊かな自然を守ろう」を合言葉に、子どもからお年寄りまで、河川の清掃や環境保護に取り組んでいて、この時期になると流域には多くのホタルが飛び交います。

夜のホタル観賞に先立ち、夕方から吹奏楽演奏や子どもによる紙芝居などが行なわれ、300人を超える参加者でにぎわいました。



第12回社会人ソフトボールリーグが勝北総合スポーツ公園で5月11日に開幕しました。このリーグには勝北地域の9つのチームが参加し、約1か月にわたって熱戦を繰り広げました。

優勝 紅恋
準優勝 イーストバーズ
第3位 アップルファイターズ
最優秀選手 山本幸助さん(紅恋)
優秀選手 杉浦友樹さん(イースト)
竹内良治さん(アップル)